



WPB

WILLIAM BOUZAT REAL ESTATE

Cannes - French Riviera

3 Pièces

75 m²

Réf. 86280579

865 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

*** Exclusivité WBRE *** Dans une résidence de très grand standing avec gardien, parc paysager de 2 hectares, piscine et tennis, découvrez ce rare appartement 3 pièces de 75,38 m² Loi Carrez entièrement rénové en 2024. Traversant, climatisé, baigné de lumière et au calme absolu, il s'ouvre sur une première terrasse de 14,51 m² exposée Sud-Ouest, offrant une vue exceptionnelle sur la verdure, un superbe aperçu mer et les reliefs de l'Estérel. L'appartement se compose d'une élégante entrée avec coin bureau, d'un vaste séjour avec salle à manger et cuisine américaine entièrement équipée, ainsi ...

In a prestigious residence with concierge, a beautifully landscaped 2-hectare park, swimming pool, and tennis courts, discover this rare 2-bedroom apartment of 75.38 sqm (Carrez law), fully renovated in 2024. Bathed in light, fully air-conditioned, and offering absolute tranquility, the apartment opens onto a first 14.51 sqm South-West facing terrace, with breathtaking views over lush greenery, a glimpse of the sea, and the Estérel mountains. The layout includes an elegant entrance with a study corner, a spacious living and dining area with a fully fitted open-plan kitchen, as well as two ...

WILLIAM BOUZAT REAL ESTATE - CANNES FRENCH RIVIERA

52, avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

